



## JuJu, der Ju-Jutsu-Drache in Waldkraiburg

### Bundesjugendlehrgang ein voller Erfolg

„JuJu on Tour 2009!“ ist ein Programm der Jugendvertretung des Deutschen Ju-Jutsu Verbandes. Unter Leitung des blauen Ju-Jutsu-Maskottchens JuJu brachte ein hochkarätiges Trainerteam jeden Monat in einem anderen Ort der Republik Kindern und Jugendlichen den Duo-Wettkampf näher. Kürzlich gastierte der fröhliche Drache auch in Waldkraiburg. Rund 80 Kinder aus ganz Südbayern fanden sich zu diesem großartigen Ereignis ein.



Als Referenten präsentierten der Vizepräsidenten Jugend des DJJV Michael Korn, 6. Dan, und der Diplomsportlehrer, Kampfkunstlehrer und Stuntman Andy Güttner, 4. Dan, das Tour-Programm. Als Assistenten standen den Beiden Dominika Zagorski und Tom Ismer zur Seite, die Deutschland eine Woche später bei der Ju-Jutsu-Europameisterschaft in Podgorica/Montenegro im Duo vertreten durften und dabei die Bronzemedaille errangen.

Das mittlerweile bewährte und eingespielte Programm mit Grundkombinationen, Vergleichswettkampf und dem Theorieteil mit Lizenzfortbildung für Kindertrainer kam wieder bestens an. Der abschließende kleine Technikwettkampf wurde von allen Teilnehmern, aber auch den zahlreich anwesenden Eltern und Zuschauern frenetisch beklatscht.

Permanent belagert von den Kindern war JuJu der Drache, den die jungen Ju-Jutsuka nicht nur dauernd streicheln, sondern von ihm, sogar in den Pausen, neue Techniken lernen wollten. Zum Abschluss gab es eine Autogrammrunde, nicht nur mit den bekannten Trainern, sondern natürlich auch mit dem Drachen.

... und JuJu tourt weiter!

Georg Kulot  
Pressereferent des DJJV